

# 大江校だより

平成30年4月13日（金）  
山形県立楯岡特別支援学校大江校  
第1号 文責 教頭（中村）

## こんにちは！ 大江校です！

私たち山形県立楯岡特別支援学校大江校では、今年度、新たな取り組みとして「大江校だより」を発行します。歴史の浅い学校ではありますが、大江校の情報を皆様に発信し、学校をより一層知っていただきたいと思います。

このおたよりが御家庭や地域の皆様と大江校をつなぐ架け橋になれば、こんなにうれしいことはありません。どうぞよろしくお願いいたします。



## 山形県立楯岡特別支援学校大江校とは、どんな学校？

平成27年4月、旧大江町立三郷小学校の跡地に、山形県立楯岡特別支援学校の分校として開校しました。教育の対象は知的障がいのある生徒で、中学部と高等部を置く学校です。

平成30年度、中学部は単一障がい学級1年生4名、2年生5名、3年生4名、重複障がい学級1名、計14名、高等部は単一障がい学級1年生9名、2年生9名、3年生3名、重複障がい学級3名の計24名、合計38名が学んでいます。

学区は、大江町、寒河江市、河北町、西川町、朝日町です。

西村山地域の「特別支援教育のセンター的機能」を担う学校として、地域支援や教育支援（相談）へ積極的に応じています。ご相談ごとなどございましたら、ぜひ連絡ください。

教育課程は「教科」（「国語」「数学」「音楽」「保健体育」）及び「特別活動」、「自立活動」、「日常生活の指導」、「生活単元学習」、「作業学習」、「総合的な学習の時間」で編成し、一人一人のニーズに応じた教育活動を展開しています。

「地域に開かれた学校」として、地域の人材・物的資源を活かした学習や、学校間の交流にも取り組んでいます。

### ★ 大江校の兄弟校として…

- ・村山市楯岡北町に、楯岡特別支援学校（小学部・中学部・高等部、119名）があります。
- ・寒河江市立高松小学校内に、寒河江校（小学部、8名）があります。

### ●●● 教育目標 ●●●

「チャレンジ」と「関わり」を楽しみ、「自己決定」する子どもを育てる

### ●●● 育てる生徒像 ●●●

明るくあいさつし、思いを伝える人（コミュニケーション・社会性）  
自分で考え、判断し、進んで活動する人（健康・自立）  
自他のちがいを認め、仲良く協力する人（共生）

